



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Perkembangan Industri di Indonesia berkembang sangat pesat, khususnya di Tangerang yang mendapat sebutan sebagai kota Industri. Tingginya persaingan antar produk menyebabkan perusahaan berlomba-lomba untuk memberikan kualitas yang terbaik bagi konsumen. Termasuk dalam melakukan promosi produk dan perusahaan itu sendiri.

Untuk mencapai target tersebut maka perusahaan membutuhkan bukan hanya kualitas produk yang baik, tapi juga tenaga kerja yang berkualitas. Universitas Multimedia Nusantara memberikan kewajiban bagi mahasiswanya untuk mempersiapkan diri masuk ke dunia kerja melalui praktek kerja magang. Hal ini juga diterapkan agar mahasiswa juga dapat menerapkan ilmu – ilmu yang telah didapatkan di kampus, baik teori maupun praktek. Karena hal ini penulis memilih PT. Union Foods yang telah berpengalaman di industri makanan selama lebih dari 30 tahun.

Penulis mendapatkan posisi sebagai desainer yang bertugas untuk memvisualkan brief yang dilakukan oleh supervisor maupun divisi lain untuk perusahaan. Penulis menggunakan kesempatan ini untuk mendapatkan ilmu dan pengalaman sebanyak-banyaknya.

## **1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Tujuan dilakukannya kerja praktik magang adalah untuk memenuhi syarat kelulusan dalam menempuh pendidikan Strata 1 jurusan Desain Grafis di Universitas Multimedia Nusantara. Melalui praktik kerja magang ini, mahasiswa diharapkan dapat mengasah kemampuannya dengan didasari oleh ilmu yang telah didapatkan selama kuliah.

Selain itu, mahasiswa diharapkan memiliki gambaran tentang dunia industri yang akan dihadapi kelak sehingga mahasiswa dapat menyiapkan dirinya untuk siap bersaing nanti. Tidak hanya itu, mahasiswa pun dapat langsung mengetahui apa yang sebenarnya terjadi di lapangan sehingga mahasiswa dapat mempersiapkan solusi untuk ke depannya.

## **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Pelaksanaan kerja magang dimulai pada tanggal 1 Mei 2013 sampai tanggal 31 Juli 2013 di PT Union Foods bagian marketing. Terhitung 3 bulan dengan waktu kerja 5 hari per minggu dengan jam kerja 08.00 – 17.00 WIB. Adapun prosedur yang penulis lewati dari awal hingga diterima kerja magang adalah sebagai berikut.

1. Penulis tertarik dengan tawaran magang dari PT Union Foods. Selanjutnya penulis mengisi formulir pengajuan kerja magang yang lalu ditandatangani oleh Kepala Program Studi.

2. Penulis lalu menyerahkan formulir pengajuan kerja magang beserta surat pengantar kerja magang, daftar riwayat hidup, dan CD yang berisi data portfolio penulis.
3. Tiga hari kemudian perusahaan mengirimkan surat balasan yang menyatakan bahwa penulis telah diterima kerja magang di PT Union Foods. Surat ini selanjutnya diserahkan kepada bagian BAAK UMN untuk mendapatkan Kartu Kerja Magang, Formulir Kehadiran Kerja Magang, Formulir Realisasi Kerja Magang, dan Formulir Penilaian Kerja Magang.
4. Praktik Kerja Magang lalu dimulai pada 1 Mei 2013 setelah penulis melakukan pengenalan dan training singkat pada tanggal 29 dan 30 April 2013.

UMMN